



33. — MAISON ROMANE, DITE DE « L'ÉTAPE »,
(Quai aux Herbes à Gand).

Photo Edm. Sacré, Gand.

Dans le coin si pittoresque de la ville de Gand que nous reproduisons ici, ce n'est que la maison de gauche qui nous intéresse pour le moment. Les maisons à droite, celle des Mesureurs de blé (1698) et des Francs-Bateliers (1530), reparaitront plus loin dans notre ouvrage. Celle de gauche, dite de « l'Étape », est un remarquable spécimen d'une construction civile en style roman ; les cinq étages et le pignon à gradins donnent un air imposant à cet édifice d'une si noble simplicité de lignes.